

Öffentliches Podium zur Abstimmung über die Sanierung der Haldenstrasse

Anfang Juni entscheiden die Bischofszeller Stimmbürgerinnen und Stimmbürger über die Sanierung der Haldenstrasse. Damit sich die Bevölkerung eine fundierte Meinung bilden kann, findet am 7. Mai ein öffentliches Podium in der Bitzihalle statt.

Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr und wird vom Bischofszeller Journalisten David A. Giger moderiert. Nach einer Einführung in die Thematik durch Fachingenieure und den Stadtrat äussern Befürworter wie Gegner ihre Argumente. Auch die Bischofszeller Parteien sind eingeladen, ihre Standpunkte zu erläutern, ebenso das Publikum. Im Anschluss an die Veranstaltung offeriert die Stadt einen Apéro. Die Urnen-Abstimmung zum Sanierungsprojekt findet am 9. Juni 2024 statt. (tw)